



En San Martín mujeres suman 7 días de protesta pacífica exigiendo a **Ecopetrol** salarios justos



Imagen mujeres en protesta pacífica en San Martín, Cesar.

14 de abril de 2021, 11:43 am

Este miércoles mujeres del municipio de San Martín Cesar trabajadoras de **Ecopetrol**, suman siete días de protestas pacífica exigiendo a la empresa contratista de la petrolera, Independence, el cumplimiento de las tablas salariales pactadas para las actividades de la industria del **petróleo**.

Según los manifestantes, las empresas contratistas de la estatal petrolera están violando los derechos de la clase trabajadora al incumplir los acuerdos salariales que **Ecopetrol** tiene con los sindicatos, los cuales deben ser respetados como una garantía del desarrollo de las actividades.

"**Ecopetrol** para la perforación del pozo CHIMUELO 1 realizó un contrato con la empresa Independence, esta empresa contratista no quiere pagar un salario justo". Indicó Martha Cecilia, Habitante de la Vereda Pueblo Nuevo.

Las mujeres en compañía de sus esposos, familiares y comunidad en general, exigen la presencia del Gobierno Nacional, Gobernador del Cesar, así como del alcalde de San Martín, para atender sus demandas, el cual los tiene en esta protesta pacífica.

De no encontrar una solución a sus peticiones, este grupo de mujeres iniciará una huelga de hambre en protesta por lo que ellas consideran el incumplimiento de **Ecopetrol** al trabajo en condiciones dignas y justas.

 Visitas



Por:
Helen Bohórquez

